



Le rugby au féminin

publié le 24/05/2018

Les filles du collège Henri Martin ont brillamment représenté les couleurs de leur établissement mercredi 16 mai lors des Ovalines, tournoi de rugby 100% féminin.

Au cours de cet après-midi, dont le but était de promouvoir le sport féminin, des filles âgées de 11 à 18 ans de différents établissements charentais se sont affrontées lors de rencontres de rugby à 7 mais également de rugby à toucher. Elles ont aussi pu tester différents ateliers techniques avec les conseils de Baptiste Gatuingt CRT Charente de rugby.

Vêtues pour l'occasion des nouvelles tenues de rugby offertes par la société SEMAT, JLF et le magasin superU, les équipes de Villebois composées de 13 filles de 6^e, 5^e et 4^e du collège se sont placées aux 2 premières places du tournoi à toucher. Elles ont ensuite joué à plaquer contre les filles de Chabanais pour une victoire et un match nul. Un après-midi sportif bien remplie et à voir leur sourire sur leurs visages, tout laisse à penser qu'elles seront de nouveau présentes sur le terrain l'année prochaine.

